

# Klassik für Kinder

Seit fünf Jahren gibt es mittlerweile das Projekt „Rhapsody in school“

Klettenberg/Sülz (av). Wenn Kinder ihre Eltern auffordern, mit ihnen in ein klassisches Konzert zu gehen, sie dort ermahnen, still zu sitzen und leise zu sein, und in den Pausen über Piano-Forte, ein Barock-Cello aus dem 18. Jahrhundert oder Johann Sebastian Bach sprechen, dann ist das (Klassen-)Ziel von „Rhapsody in school“ erreicht: „Diese Initiative von Künstlern soll Kinder an die klassische Musik herantführen“, erklärte Pianist Lars Vogt, der das deutschlandweite Projekt vor fünf Jahren in Köln ins Leben rief.

Jetzt fiel der Startschuss für eine neue Klassik-Runde an der katholischen Grundschule Lohrbergstraße. Die Projektleitung hat Sabine von Imhoff inne, die beruflich Promotion für klassische Artisten betreibt. Auch die stellvertretende Schulleiterin Diana Blume und der Cellist Andreas Müller, der die Musikpatenschaft übernommen hat, engagieren sich. Alle Klassen, von den i-Dötzchen bis hoch zu den Zehn- bis Elfjährigen, sollen im Laufe des Schuljahres mehrfach von Andreas Müller besucht werden. Der Musikprofi, der selbst junger Vater und freiberuflich sowohl für das WDR-Sinfonieorchester als auch für das Kammerorchester Köln tätig ist, soll dabei spielerisch Instrumente und die Musik vorstellen.

„Wir wollen die Hemmschwelle senken. Auch für viele Eltern ist ein klassisches Konzert eine



■ Die Kinder lernen bei „Rhapsody in school“ die klassische Musik kennen.

Foto: Volk

sehr ferne Angelegenheit. Wenn die Musikprofis hier aber ehrenamtlich zeigen, was sie können, wird ein klassisches Konzert für Kinder und Eltern wieder vertrauter“, fasst Sabine von Imhoff zusammen, und Andreas Müller ergänzt: „Hier spüren die

Kinder vielleicht zum ersten Mal, was klassische Musik bewirken kann.“

Am Ende des Schuljahres soll gemeinsam mit den Schülern ein öffentliches Klassik-Konzert veranstaltet werden. Dabei sollen die Kinder von der Flyer- und

Plakaterstellung, über die Moderation und die Abläufe bis hin zum Musizieren ihr Wissen als frisch gebackene Klassik-Profis präsentieren können.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse [www.rhapsody-in-school.de](http://www.rhapsody-in-school.de)